

2021年1月29日  
立川ブラインド工業株式会社

### 新型コロナウイルス感染症対策支援活動への寄付について

新型コロナウイルス感染症でお亡くなりになられた方々に謹んでお悔やみを申し上げますとともに、罹患された皆様とご家族の皆様に心よりお見舞い申し上げます。また、医療の最前線で治療にあたる医療従事者をはじめ、感染拡大防止に向けてご尽力いただいている皆様に心から感謝と敬意を表します。

立川ブラインド工業株式会社(本社:東京都港区三田、代表取締役社長:立川光威)は、新型コロナウイルス感染症対策に向けた支援として、医療従事者の活動支援に役立てていただくため、公益社団法人日本看護協会に1,000万円の寄付を行いました。

一日も早い新型コロナウイルス感染症の終息を祈るとともに、タチカワブラインドグループ一丸となり、感染拡大防止に努めてまいります。

#### 記

寄付先 : 公益社団法人日本看護協会  
金額 : 1,000万円

以上

#### <公益社団法人日本看護協会について>

看護職(保健師・助産師・看護師・准看護師)の資格を持つ個人が加入し運営する、日本最大の看護職能団体。47都道府県看護協会(法人会員)と連携して活動する全国組織で、現在約76万人の看護職が加入しており、医療従事者への活動支援を行っています。